
 
Herr Dickschen kann an der Sitzung nicht teilnehmen und bittet Frau Butz den folgenden Inhalt 
seiner E-Mail vom 20.08.2012 vorzutragen: 
 
Die Förderrichtlinie und der entsprechende Erlass für die Schulaufsicht liegen mittlerweile vor. 
Es bedarf zunächst noch umfangreicher verwaltungsinterner Abstimmungen insbesondere mit der 
Schulaufsicht, der Schulverwaltung und dem Bildungsnetzwerk zur Vorbereitung der 
Entscheidung, ob und ggf. wie das erforderliche Einvernehmen der Gemeinden und die 
Beschlussfassung der Kreisgremien herbeigeführt wird.  
Ergebnisse konnten bisher nicht erzielt werden. Sie werden auch nicht so rechtzeitig zu erzielen 
sein, dass in der nächsten Zeit ein Förderantrag gestellt werden könnte. Damit scheidet eine 
fristgemäße Antragstellung zum 31.10.2012 aus. Dieser Termin wurde erst mit den 
Förderrichtlinien bekannt. Es bleibt abzuwarten, ob die Landesregierung durch Änderung der 
Förderrichtlinien ermöglicht, dass auch vor dem nächsten Termin, dem 31.10.2013, ein Antrag 
gestellt werden kann. Die vorbereitenden Beschlüsse sollten auf jeden Fall bis zum Sommer 2013 
gefasst werden.   
 


